



D. Ignacio López, nuevo Decano del Colegio de Procuradores de Barcelona

Se celebraron las elecciones a la Junta de Gobierno del Il.lustre Col.legi de Procuradors dels Tribunals de Barcelona, siendo D. Ignacio López el candidato más votado para ser el nuevo decano de la Institución.

Ignacio López se ha mostrado muy satisfecho por la victoria y ha celebrado que todos los miembros de su candidatura, con D. Ramón Daví como vicedecano y con los otros nueve aspirantes al resto de cargos, hayan sido escogidos para conformar el nuevo equipo de gobierno del Colegio para los próximos cuatro años.

...